



Comunicado de Prensa No. 102-10 Mexicali, BC, 29 de abril de 2010

Conagua entrega agua potable en comunidades rurales afectadas por el sismo

Personal de atención a emergencias entrega agua clorada para uso doméstico

Con el propósito de acelerar el abastecimiento de agua para uso doméstico en las comunidades rurales más afectadas por el terremoto registrado en el valle de Mexicali el 4 de abril pasado, la Comisión Nacional del Agua (Conagua), en coordinación con el gobierno de Baja California, iniciaron reparaciones en los sistemas de agua potable.

Asimismo, se propuso al Fondo de Desastres Naturales (FONDEN) la aplicación de recursos en los poblados del valle donde los sistemas de agua potable son operados por la misma comunidad y no por la Comisión Estatal de Servicios Públicos de Mexicali (CESPM) informó Ismael Grijalva Palomino, Director General del Organismo de Cuenca Península de Baja California.

La inversión requerida, precisó es de 30 millones 892 mil pesos, aproximadamente, lo cual sería aportado en partes iguales por la Comisión y el gobierno del estado.

Aunque estos comités de agua potable comunitarios son independientes, debido a la magnitud del problema y la urgente necesidad, la Conagua y el gobierno estatal iniciaron obras de reparación, principalmente en los ejidos y comunidades ubicados en la zona de mayor afectación.

Entre los trabajos iniciales destaca la colocación de 500 metros de tubería en el Ejido Nayarit, la reparación del cárcamo de bombeo en el Ejido Oaxaca, la entrega de mil 500 metros de tubería en Plan de Ayala, y la reparación de fugas en Estación Delta.

Adicionalmente se realizarán labores de reposición en los ejidos Cucapáh Indígena, Chihuahua y Guerrero, así como en los poblados El Chimi, Sonora, Zacamoto y Álvaro Obregón, con lo que se beneficiará a casi 19 mil habitantes.

Grijalva Palomino agregó que los pobladores pueden tener la tranquilidad de que sus sistemas serán reparados debido a que la Conagua tiene programas permanentes destinados a este tipo de obras, como el de Construcción y Rehabilitación de Sistemas de Agua Potable y Saneamiento en Zonas Rurales.

Cabe señalar que, en tanto se regularizan los sistemas de agua potable en las comunidades rurales afectadas, el personal de atención a emergencias de la Conagua continúa con la entrega de agua clorada para uso doméstico, mediante 22 camiones cisternas.

Además de que siguen en funcionamiento seis plantas potabilizadoras, tres de ellas en los Ejidos Nayarit, Cucapáh Indígena y Oaxaca, y otras tantas que recorren la zona para entregar agua apta para el consumo humano.

00000